

BRESLES

# Un nouvel ensemble autour du savoir

Les travaux pour les écoles et la médiathèque commenceront début juillet. La première phase sera achevée pour la rentrée.



Le coût global du projet est de 6 millions d'euros, répartis à hauteur de 4 millions d'euros pour le regroupement scolaire, un million d'euros pour la médiathèque (image BPLUSB architectures)

Les travaux de réhabilitation des deux écoles élémentaires ainsi que la construction d'une nouvelle médiathèque démarreront le 8 juillet, en fin d'année scolaire. Les écoles, centenaires, seront regroupées, le nouvel ensemble sera adapté au XXI<sup>e</sup> siècle.

Des économies d'énergie sont prévues, ainsi que le passage au tout numérique. Ce projet rendu possible grâce à l'aide humaine et matérielle de l'inspecteur d'académie Franck Cordier, apportera plus de confort aux encadrants et aux écoliers, malgré une certaine appréhension de la part des équipes pédagogiques.

La dernière semaine d'école servira à préparer le transfert. La ville, les services techniques, les services de l'école, l'inspection acadé-

mique, se tiennent prêts.

Les travaux dureront 18 mois et la médiathèque, vieille de vingt ans, sera remplacée par un nouvel équipement indépendant de 400m<sup>2</sup>, situé entre les deux écoles.

## LES ÉCOLES RÉHABILITÉES À NEUF

Un travail de fond est engagé entre les équipes de la mairie et le directeur de l'école afin de démarrer le projet dans de bonnes conditions et d'assurer la sécurité des enfants. Les écoles seront réhabilitées à neuf même si la structure des bâtiments restera inchangée, les travaux étant effectués en zone protégée.

Une réunion publique se tiendra le 18 juin. La première phase devrait être terminée avant la rentrée scolaire 2019-2020. Le coût global du projet est de 6 millions d'euros ré-

partis à hauteur de 4 millions d'euros pour le regroupement scolaire, un million d'euros pour la médiathèque, et un peu moins d'un million d'euros pour le centre ado.

Les aides de l'État, très conséquentes, ont permis au maire, Dominique Cordier, à l'origine du projet, d'impliquer toute l'équipe municipale.

Objectif de la mairie, atteindre les 5 000 administrés. La construction imminente du pôle santé (*Courrier picard* du 16 mai) et le développement des infrastructures scolaires et culturelles sont un atout pour la commune. Deux classes supplémentaires sont prévues. Elles accueilleront dans un premier temps le centre ado, le projet ayant été pensé dans le but d'optimiser la dépense publique. ■

De notre correspondant LAURENT LALO